6 Piéces

220 m?

Réf. 6172148
2450000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)
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Unique, exceptionnel, a mi chemin entre un loft new-yorkais et un hétel
particulier, cet appartement d'architecte aux prestations incroyables
fera le bonheur des passionnés d'architecture contemporaine et de
grands volumes.Situé en plein centre-ville dans une rue paisible et en
limite des charmes uniques de la vieille ville, vous profiterez de toutes
les commodités dans un rayon de 500m.Un magnifique ascenseur
privé dessert ses 4 niveaux distinctifs:- Au 1er un hall d'entrée dessert
une grande buanderie et 2 suites de 25m2 avec salle de bain, wc et

dressing.- Au 2nd un vaste séjour de 60m2 ...

Unique and exceptional, a perfect compromise between a New York loft and a
private mansion, this architect-designed flat with its incredible features will delight
fans of contemporary architecture and spacious accommodation.Situated right in a
calm street of the city centre and on the edge of the unique charms of the old town,
you'll enjoy all the amenities within a 500 m radius.A magnificent private lift serves
its 4 distinctive levels:- On the 1st floor, an entrance hall leads to a large laundry
room and 2 suites of 25m2 with bathroom, toilet and dressing room.- The 2nd

floor comprises a ...

LUXURY BY BLUE
473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
Contacter I'agence
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